

## Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Harkamtibmas dalam Rangka Cooling System Polri Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 08:48



*Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Harkamtibmas dalam Rangka Cooling System Polri Jelang Pilkada 2024*

– Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) yang kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiari, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System Polri di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung di beberapa lokasi, seperti Kampung Babakan Sirna, Babakan Teladan, Jayanti, Cipatuguran, dan Benteng di Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, ini dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Dalam kegiatan tersebut, Bripka Legawan Sugiari menyambangi tokoh masyarakat dan warga untuk berdialog, mempererat silaturahmi, serta menyampaikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan menjelang Pilkada.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk:

- Mendukung pelaksanaan Pilkada Damai 2024 dengan menciptakan suasana kondusif.
- Menghindari penyebaran hoaks dan politisasi isu SARA.
- Tidak mudah terprovokasi, melakukan intimidasi, persekusi, maupun main hakim sendiri.

Selain itu, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian setempat atau melalui hotline Polri di nomor 110.

“POLRI bersama tokoh agama dan masyarakat terus bersinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai melalui pendekatan preemtif dan preventif, seperti safari dialogis dan ceramah,” ujar Bripka Legawan Sugiari dalam kesempatan tersebut.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, disambut positif oleh warga yang berharap suasana aman tetap terjaga hingga pelaksanaan Pilkada. Dokumentasi kegiatan turut disiapkan sebagai laporan kepada pimpinan.